

# Ómicron: confirman que ya está circulando en La Plata

El ministro de Salud de la Provincia reconoció que ya se detectaron casos de la nueva variante a nivel local pero descartó la posibilidad de aplicar medidas restrictivas en lo inmediato

29 de Diciembre de 2021 | 02:08  
Edición impresa

**S**e esperaba desde hace días que sucediera de un momento a otro y ayer finalmente se confirmó: la nueva variante Ómicron, temida por su alto nivel de contagiosidad, ya circula por la Ciudad.

El ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, confirmó ayer que se detectaron casos de Ómicron en localidades del Conurbano y descartó medidas restrictivas en lo inmediato aunque se monitoreará su impacto en el sistema de salud.

“Tenemos casos de Ómicron en la provincia de Buenos Aires. Tomamos muestras al azar, las mandamos a estudiar y confirmamos casos en el Conurbano y en La Plata”, contó Kreplak.

Sumate al canal  
de  Whatsapp

